

多機能型事業所のぞみ



新春歌合戦で...

「絆」を作る！！

「絆」とは、人と人の強い結びつきのことです。

〇〇〇の絆が強まった・・・などと使われますが、どのような時に絆は強まるのでしょうか？

SNSによる人間関係の悩み相談等は、所在や存在が特定されていないことにより、かえって繋がりが強くなる場合もあるでしょうが、どこか実態の伴わない、相互に交差するだけの、留まることなく過ぎ去る一過性の要素が強いように感じます。

今回、歌を通して一体感を醸成し、共通の話題や年代、出来事を享受することで、初めて会う人同士でも話しやすい環境になるのではとの考えから、法人として「こうよう親の会及び社会福祉法人こうよう会新春歌合戦」を開催させて頂きました。

進行、手順、構成等不手際があったかもしれませんが、「盛り上がったね」との意見は皆様から頂戴

しました。

今回の新春歌合戦は、喜怒哀楽の「喜」「楽」の部分で共有できたと思います。

また、「絆」を強めるには、

同じ方針、ビジョン、目標に向かうこと、運命共同体感をもつこと、困難を乗り越えること、あるがままを受け入れ、助けを求められる関係性を確立することなど、これらを含めた多様な共通体験のできる機会や環境を整えることが、これからも必要かもしれませんね。

- ①親の会含め、50名以上が所属ごとに分かれ、自慢の美声を披露しあいました！！
- ②オリジナル横断幕を用意し、団結感を演出しました
- ③優勝チームは戸塚就労支援センター！！
- ④今歌合戦最高得点を叩き出したジャンプ山口さんです！！
- ⑤何かを分かち合う二人

多機能型事業所のぞみ
所長 石井 淳一